
SMART SALMON à PLOUISY, ON EN EST OU ?
Petits rappels :
En février dernier, une majorité d' élus de Guingamp Paimpol Agglomération a voté
contre la poursuite du projet, une bonne nouvelle, mais qui a souvent été interprétée
un peu vite comme la fin de l'histoire, d'autant plus que le maire de Plouisy se
déclarait lui aussi contre l'usine à Kerizac.
L'été dernier, les restrictions de consommation d'eau en Cotes d'Armor ont
démontré la fragilité de la ressource, or les rapports du Giec, les climatologues,
les hydrologues, tous annoncent des étés de ce genre de plus en fréquents, avec
la sécheresse qui les accompagnera.
Pêche industrielle pour la farine de poisson, soja brésilien ramené par cargo en
Europe, ce modèle prédateur destiné à nos élevages ne pourra pas tenir indéfiniment.
Les entreprises agro du coin galèrent de plus en plus pour recruter, le discours
enthousiaste sur la création d'emplois ne convainct plus grand monde.
L'artificialisation excessive des sols devient officiellement une préoccupation
pour les services de l'état, tout arrive.
En décembre dernier, un millier de personnes défilaient à Guingamp contre cette
usine et tout ce qu'elle implique, la pétition contre l'usine remise à la sous-préfecture
en février recueillait 3665 signatures, plus les conséquences de ce projet sont
connues et moins il est accepté.
En toute logique, ces arguments auraient déjà du entraîner l'annulation officielle
de ce projet délirant, et pourtant :
Smart Salmon n'a toujours pas renoncé à son usine, début janvier ils déposaient la
demande de permis de construire à Plouisy en déclarant attendre les autorisations
avant la fin de l'année. En mars ils annonçaient fièrement avoir reçu le soutien (= le
pognon) de Smogenlax, groupe suédois spécialiste du traitement de l'eau et des
déchets qui s'est donc rajouté à leurs 85 actionnaires pour financer leur bazar !
L'enquète publique est attendue pour bientôt ( pourquoi pas pendant les vacances
quand les gens sont un peu ailleurs ? ), l'avis de la MRAE devrait être connu
prochainement, bref le processus administratif suit peinardement son cours et
au final c'est le préfet qui tranchera, pas de quoi être rassuré !
Des exemples d'entêtement de l'agro-industrie, des politiques et des financiers sur
des projets démentiels on en a déjà connu et on en voit encore ( une pensée pour
Sainte-Soline ). C'est prendre un grand risque que d'espérer que ces voraces vont
brusquement devenir raisonnables.
C'est pour ces raisons qu'il ne faut pas baisser la garde, tant que le projet de Smart
Salmon ne sera pas officiellement abandonné Douriou Gouez continuera à alerter
et à s'opposer à cette fabrique de poiscaille en plein champs.
RENDEZ-VOUS LE 10 JUIN !!


